

## COMUNICADO DE PRENSA ENEL DISTRIBUCIÓN CHILE

### DECLARACIÓN PÚBLICA DE ENEL DISTRIBUCIÓN

**Santiago, 28 de septiembre de 2023.** Lamentamos el fallecimiento de una persona que hoy al intentar robar cables de una cámara subterránea de media tensión en la comuna de Pudahuel sufrió una descarga eléctrica.

Las protecciones de seguridad de la red eléctrica funcionaron correctamente interrumpiéndose inmediatamente el suministro eléctrico, pero lamentablemente la descarga eléctrica inicial provocó el desenlace fatal.

Reiteramos que estas acciones ponen en serio riesgo a quienes intentan robar cables y además afecta la calidad del servicio eléctrico de la comunidad cercana.

En los últimos años se ha incrementado este delito en las comunas de nuestra zona de concesión. Sólo durante el primer semestre de este año registramos más de 400 casos.